

2025-06-18

Publica la UAM lista de aspirantes a la Rectoría para el periodo 20252029

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://rtvnoticiasmorelos.mx/publica-la-uam-lista-de-aspirantes-a-la-rectoria-para-el-periodo-2025-2029/>

La Junta Directiva de la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM) dio a conocer los nombres y trayectorias de los cinco aspirantes registrados para ocupar la Rectoría General de esta casa de estudios durante el periodo 20252029. El proceso de auscultación inicia este miércoles, mientras que el nuevo titular será designado antes del 4 de julio, fecha en que concluye el mandato de José Antonio De los Reyes Heredia.

Entre los postulantes destaca la presencia de una mujer, la doctora Verónica Medina Bañuelos, actual rectora de la Unidad Iztapalapa. Es doctora en ingeniería biomédica por la Universidad de Tecnología de Compiègne (Francia) y ha ocupado cargos relevantes como coordinadora de desarrollo académico e institucional, así como directora de la división de Ciencias Básicas e Ingeniería.

El doctor Gabriel Soto Cortés, actual rector de la Unidad Lerma, también figura entre los aspirantes. Es doctor en ingeniería civil con especialidad en hidráulica por la UNAM y profesor titular del Departamento de Recursos de la Tierra.

Desde la Rectoría General, el doctor Rafael Bojalil Parra, director de apoyo a la investigación y profesor en Xochimilco, entra a la contienda con una trayectoria en salud e inmunología. Participó activamente en la respuesta institucional a la pandemia de COVID-19.

Otro candidato es el doctor Óscar Lozano Carrillo, exrector de la Unidad Azcapotzalco (20192023) y académico de la División de Ciencias Sociales y Humanidades. Su experiencia en gestión institucional lo respalda como un perfil fuerte.

Finalmente, compite también el doctor Gustavo Pacheco López, doctor en ciencias biomédicas por la UNAM y la Universidad de Duisburgo-Essen (Alemania). Actualmente coordina el fortalecimiento académico y la vinculación en la Rectoría General.

La elección del nuevo rector o rectora se dará tras una etapa de auscultación a la comunidad universitaria. La convocatoria oficial fue emitida el pasado 4 de junio.